

## SÍNTESIS del Biobío

### Conaf detalla los nuevos requisitos para selección de brigadistas

El director regional de la institución, Rodrigo Jara, dijo que este año hubo mayores exigencias de cumplimiento físico y psicológico para quienes fueron elegidos para integrar las 42 brigadas forestales de 2024-2025. Destacó que también entrará en operación la Unidad de Análisis y Prognosis, que es un equipo integrado por cuatro profesionales que se dedicarán al monitoreo y simulación de incendios, con el fin de apoyar la toma de decisiones.



### Nuevo servicio de reinserción juvenil entrega informes al Poder Judicial

La directora nacional del Servicio de Reinserción Social Juvenil, Rocío Faúndez, destacó la puesta en marcha del Comité Operativo Regional, que asegurará la continuidad de prestaciones cuando deje de operar Sename, en marzo. Preciso que hay tres hitos previos a que comience a operar el nuevo servicio el 13 de enero, que incluyen capacitaciones, licitaciones de programas y desde este mes la elaboración de informes técnicos a solicitud de jueces.



### Fijan prioridades de SLEP Andalién Costa

El 1 de enero de 2025 este nuevo órgano recibirá los establecimientos educacionales de los municipios de San Pedro de la Paz, Lota, Coronel y Santa Juana, por lo que ya proyectan los primeros lineamientos. Se focalizará en una "intervención mínima" de infraestructura, un plan de convivencia escolar y aprendizajes. Su director ejecutivo, Ramón Jara, dice que actual propuesta presupuestaria dificulta cumplir metas.

### Pedro Aguirre Cerda lidera infracciones por mal uso

Seremi de Transportes informó que este año las citaciones empadronadas por controles automatizados en las vías para el transporte público llegan a 120 mil, todas por vehículos particulares que invaden el carril exclusivo. Según las estadísticas, el corredor correspondiente a la avenida sampedrino tiene un incumplimiento promedio de 36%, seguida por la calle Arturo Prat en Concepción con 23% y avenida Paicaví, que llega al 8%.

### Detectan alza en inasistencia escolar grave en Biobío

Fundación Presente realizó análisis de la realidad de la Región del Biobío y detectó que el ausentismo por sobre el 15% de las jornadas de clases llegó a un 29,6%, cifra que supera en un 1,2 puntos el porcentaje de 2023. Desde la Seremi de Educación precisaron que las cifras responden a las suspensiones de clases realizadas durante la primera mitad del año por contingencias climáticas, lo que impactó en el normal desarrollo de las jornadas.